



NIP

NICE PROPERTIES

3 Pièces

128 m²

Réf. MM-11158

2 300 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice mont boron : en position dominante, à 10 minutes à pied de la mer et à 300 Mètres des transports en communs, magnifique penthouse 128 m² avec deux terrasses 88 m² et 16 m² bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la mer. Situé au 2ème et dernier étage d'une bâtisse doté de portiques, colonnades et terrasses, construite en 1863 sur un terrain de 3.000 M², cet appartement d'exception se distingue par un vaste salon de 42 m² donnant sur une terrasse de 87 m² à ciel ouvert, une cuisine ouverte donnant sur une deuxième terrasse de 16 m² avec vue panoramique mer. Le coté nuit accueille une ...

Nice mont boron : in a dominant position, 10 minutes walk from the sea and 300 meters from public transport, magnificent 128sqm penthouse with two terraces 88sqm and 16sqm enjoying an exceptional view of the sea. Located on the 2nd and last floor of a building with porticos, colonnades and terraces, built in 1863 on a plot of 3,000sqm, this exceptional apartment is distinguished by a large living room of 42sqm opening onto an 87sqm open-air terrace, an open kitchen opening onto a second terrace of 16sqm with panoramic sea view. The night side accommodates a master bedroom with dressing room ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

